

第3回

第二中学校区地域意見交換会



とき：平成27年10月5日

ところ：第二中学校

ミーティングルーム



第二中学校区での主な意見を紹介します。

小中一貫教育システムでは、6・3制の学制変更を考えていますか。



児童・生徒の転校などを考慮すると、市内全体で足並みを揃える必要があるため、6・3制のままで考えています。なお、長期的に見て足並みがそろえば、その先を考えることもあります。



通学について、中学生でも心配なのに、小学生が致遠小までとなると一層不安です。現状でも送迎は、保護者の負担感があります。



帰りのスクールバスは2便にするなど、これまでの実例を参考にしながら検討します。スクールバスが良いのか保護者送迎が良いのか、また、保護者送迎の際しての費用負担はどうするかなど、地域の実情に合わせて検討します。

学校支援システムにおける、地域コーディネーターはボランティアになりますか。



運営していくには経費が必要であることから、有償での運営を検討していきたいと考えています。



統合により子どもたちが切磋琢磨できる環境が整うことは賛成です。ただし、通学等の課題は検討するべきだと思います。二中が統合して50年ほど経ちますが、不便を感じることもあります。



歴史的背景も考慮して統合を検討しているが、皆さんからお話を聞きながら進めていきます。地域の皆さんの話を聞き、理解が得られれば先に進むこととなります。理解を得ずして先に進むようなことはしません。

